



Georg-August-Universität Göttingen
Centro de Estudios de Derecho Penal y Procesal Penal Latinoamericano
Centro de Estudos de Direito Penal e Processual Penal Latino-americano
Forschungsstelle für lateinamerikanisches Straf- und Strafprozessrecht



Asociación de Göttingen

Prof. Dr. Dr. h.c. Kai Ambos · Prof. Dr. Ezequiel Malarino
Director General · Director Académico

Secretario General: Rodolfo Gonzalez (LL.M)

Otros miembros: Gustavo Urquiza (LL.M.)
Susann Aboueldahab (Dipl. Jur.)
Inés Freixo (M.L.)
Álvaro Gómez Castro
Simón Morato

Platz der Göttinger Sieben 5
Blauer Turm, 4^o piso, ofic. 4.106
37073 Göttingen
Teléfono: 0551 39-27834
Fax: 0551 39-22155
Email: cedpal@uni-goettingen.de
URL: www.cedpal.uni-goettingen.de

Fecha: 27.06.2023

Renuncia a la coordinación académica del Grupo Latinoamericano sobre Derecho Penal Internacional (GLEDPI)

Por medio de la presente, deseo comunicar mi renuncia a la coordinación académica del Grupo Latinoamericano sobre Derecho Penal Internacional (GLEDPI), la cual he ejercido conjuntamente con el Prof. Dr. Ezequiel Malarino desde su creación.

El Grupo surgió hace más de 20 años a raíz de un proyecto sobre la superación del pasado con respecto a crímenes internacionales cometidos en América Latina, el cual tuve el honor de coordinar en el entonces Instituto Max Planck de Derecho Penal, Extranjero e Internacional. Con mi nombramiento como catedrático en la Georg-August-Universität Göttingen en 2003, comenzó una fructífera cooperación con el programa Estado de Derecho de la Fundación Konrad Adenauer (KAS), la cual condujo a la posterior integración del GLEDPI en la estructura del recién creado Centro de Estudios de Derecho Penal y Procesal Penal Latinoamericano ([CEDPAL](#)) en 2013.

En sus más de dos décadas de actividad, el GLEDPI ha producido publicaciones sobre diversos temas, entre otros, sobre cuestiones fundamentales del Derecho Penal Internacional y la implementación del Estatuto de Roma, la Justicia Transicional, el Sistema Interamericano de Derechos Humanos, y más recientemente, sobre terrorismo, narcotráfico y corrupción. Todas estas publicaciones, resultado de las continuas reuniones en diferentes ciudades del continente, están disponibles de forma libre [aquí](#).

De esta manera, el GLEDPI se ha convertido en una plataforma valiosa para la interacción de expertos regionales y para la promoción de nuevas voces, así como, no pocas veces, para un posicionamiento decidido frente a cuestiones de relevancia nacional, regional e internacional. La co-coordinación académica del GLEDPI junto a mi colega y amigo Ezequiel Malarino, con el decisivo apoyo de varios colegas, miembros permanentes del Grupo, ha sido especialmente productiva y gratificante. Hemos tenido el honor y la alegría de trabajar con diversos directores del programa Estado de Derecho de la KAS.

Hoy en día, el GLEDPI constituye una entidad académica de referencia en el continente y se ha consolidado como un espacio para la reflexión crítica y la visibilización de temas fundamentales y urgentes para la región. Durante todo este tiempo, el objetivo que ha animado mis esfuerzos ha sido la promoción del Estado de Derecho, una tarea fundamental en el ámbito latinoamericano. Confío en que el GLEDPI, ahora con una coordinación académica renovada y ampliada, continuará por este camino.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Kai Ambos', with a stylized, flowing script.

Kai Ambos, Göttingen, 27 de Junio de 2023